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SOLUÇÕES PARA RODOVIAS FEDERAIS E RECEBE
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Blog Minuto Barra, o Portal de Notícias do Gildásio Brito 

O deputado
federal Hildo Rocha tem consciência de que a luta em defesa da duplicação da BR-135 e o trabalho
em busca de soluções para os inúmeros problemas das demais rodovias federais que cortam o
território maranhense são tarefas difíceis. Mas o parlamentar não desiste.

Corajoso E insistente, Rocha faz uso de todos os meios possíveis para solucionar os problemas:
cobra na tribuna da câmara; vai ao canteiro de obras; discute soluções com diretores do Dnit e
busca entendimentos entre Fundação Palmares, Ministério Público Federal, Defensoria Pública da
União, entre outras instituições envolvidas nas questões.

BR-135

Durante o período em que coordenou interinamente a bancada federal, Hildo Rocha articulou com
a bancada e conseguiu convencer o Ministro Tarcísio Freitas, da Infraestrutura, e o diretor-geral do
Dnit, General Santos Filho, a visitarem o Maranhão para constatar in loco os graves problemas da
BR-135.
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Desdobrame
ntos da visita do Ministro e do Diretor-Geral do Dnit
Na última quinta-feira, Hildo Rocha se reuniu com o diretor administrativo e financeiro do Dnit,
Márcio Lima Medeiros, que está respondendo pela direção geral do órgão, com a finalidade de
obter informações atualizadas acerca das providências adotadas após a vinda do Ministro da
Infraestrutura e do Diretor Geral do Dnit ao Maranhão.

“Tem um mês que o ministro Tarcísio e o diretor geral do Dnit, General Santos Filho visitaram o
Maranhão e puderam constatar a situação em que se encontra a BR 135. Agora, volto ao Dnit para
saber quais foram as providências tomadas em relação à recuperação dos trechos mais danificados
da BR-135”, explicou o deputado.

Nova construtora contratada para fazer a restauração
De acordo com informações fornecidas ao parlamentar, pelo diretor administrativo e financeiro do
Dnit, já existe outra construtora autorizada pelo Dnit para fazer todo o trabalho necessário para
restauração do pavimento da primeira etapa da duplicação.

“Quanto à duplicação do segundo trecho, de Bacabeira a Entroncamento, e da etapa seguinte, de
Entroncamento a Miranda do Norte. existem duas situações, dois entraves que ocasionaram a
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paralisação das obras. Os dois entraves foram resolvidos. Agora, caminha-se para o retorno das
obras da duplicação, assim que diminuir as chuvas. Fiquei feliz com as informações, pois pude
constatar que após a vistoria realizada pelo Ministro Tarcísio e pelo Diretor Geral do Dnit, General
Santos Filho, foram adotadas soluções” comentou o deputado.

BR-222

Outra informação animadora obtida pelo deputado Hildo Rocha é referente às obras de
recuperação da BR 222. “O trecho da BR-222, de entroncamento até a cidade de Chapadinha está
precário, está cheio de buracos, de crateras. Passei por lá recentemente e constatei essa triste
realidade. Mas, Dr. Márcio me garantiu que os recursos já estão assegurados e a obra de
restauração da BR-222 já foi autorizada, inclusive já foi feito o reempenho dos recursos”, destacou
Hildo Rocha.

BR-226

Acerca da BR-226, Dr. Márcio informou que ainda este ano o Dnit irá fazer o contorno da cidade de
Timon, para tirar de dentro da cidade o trânsito pesado que ocasiona muitos transtornos para a
população daquela cidade. “Sobre a pavimentação dos 75 km da BR-226, de Timon até Presidente
Dutra, a obra será concluída até início de 2021, segundo fui informado pelo diretor do órgão”,
destacou Hildo Rocha.

BR-010/ Passagem Urbana em Imperatriz
Hildo Rocha lamentou que a obra de duplicação da BR 010 no trecho urbano da cidade de
Imperatriz ainda não tenha os recursos totalmente assegurados. “É uma obra importantíssima para
a região Tocantina. É um trecho de apenas 11 km, mas é uma obra de custo elevado porque inclui
muitas indenizações e intervenções complexas. A obra está orçada em mais de R$ 200 milhões de
reais, entretanto até o momento estão assegurados para esse ano somente R$ 30 milhões que
foram conseguidos por mim e pelo Senador Roberto Rocha, por meio de emenda coletiva de nossa
iniciativa. Em relação ao total necessário é pouco, mas dá para ir tocando a obra até que possamos
conseguir os recursos suficientes para a execução do projeto na sua plenitude”, argumentou Hildo
Rocha.

Incansável, dedicado e perseverante, Hildo Rocha tem demonstrado incomum dedicação às causas
que defende, mesmo sabendo que algumas são demasiadamente difíceis.

Há um ditado simplório que diz: “Água mole em pedra dura tanto bate até que fura”. Hildo Rocha
demonstra acreditar nessa premissa popular. Que assim seja pois dessa perseverança poderão sair
as soluções de problemas que há décadas muito se fala e pouco se faz. Agora tem sido diferente.

https://youtu.be/KziFOuVe-Qg


